

Un trophée contre les violences faites aux femmes

Face au besoin d'accompagnement sur le territoire, l'association mayennaise Les Possibles a créé, en avril 2021, un groupe de parole destiné aux femmes victimes de violences. Cette initiative locale vient d'être récompensée par le trophée RSE de Développement Solidaire AXA, assorti d'une dotation de 10 000 €.



Hélène Lecompte, animatrice du dispositif, Christophe Doussin, Directeur et Marie Talois, Présidente de l'association « Les Possibles »

Dans ce dispositif animé par Emmanuelle Pépion et Hélène Lecompte, le groupe se réunit un samedi matin par mois sous la conduite d'une psychologue. Ce créneau permet aux participantes de rester discrètes parmi les nombreuses activités du week-end.

Depuis sa création, une trentaine de femmes de tous âges et milieux sociaux ont bénéficié de cet accompagnement anonyme et gratuit, sans obligation d'inscription dans la durée. Le rayonnement s'étend au delà de Mayenne Communauté. L'objectif : permettre aux victimes de se reconstruire et reprendre confiance en soi grâce à des ateliers variés (massage, coiffure...) et un soutien psychologique adapté.

Ce prix va ouvrir vers de nouveaux horizons : la remise du trophée le 12 juin

dernier marque la reconnaissance d'un projet qui a su convaincre la société AXA par ses valeurs et son impact social. Cette dotation permet de maintenir les ateliers existants et d'envisager de nouvelles actions.

Les actions à venir :

- En octobre, sensibilisation/formation des professionnels du Pôle santé pour mieux orienter et accompagner leurs patients
- Le 25 novembre, action de sensibilisation pour les entreprises et campagne contre les préjugés dans les lieux publics

Contact : Association Les Possibles

Emmanuelle Pépion | 06 82 09 15 01 ou

Hélène Lecompte | 06 66 07 39 64

s.vaillant@lespossibles.org